

MEDIO: RADIO RED  
NOTICARIO: DON DINERO  
FECHA: 26/ENERO/2015

## **Standard and Poor's recortó la nota de crédito soberano de Rusia**

ALBERTO AGUILAR: Y la agencia de calificación Standard and Poor's recortó la nota de crédito soberano de Rusia a BB+, colocándola debajo del grado de inversión, En consecuencia el rublo se devaluó aún más para llegar a 67.63 contra el dólar, un 5 por ciento frente al cierre previo en la bolsa de Moscú.

Standard and Poor's advirtió a finales de diciembre que podría quitar a Rusia su calificación de grado de inversión en enero después de un rápido deterioro de la flexibilidad del país y del debilitamiento de la economía, así que se lo cumplió y Standard and Poor's bajó su calificación.